

mazières-en-gâtine

Négomat'79 inaugure son bâtiment



Les effectifs de l'entreprise : (de g. à d.) Gwendoline, Colette, Patrice Noirtault, Sylvie et Eric.

Neuf mois de chantier dans la nouvelle zone artisanale de l'Allière, de Mazières-en-Gâtine, ont été nécessaires avant que la société Négomat'79 de Château-Bourdin ne prenne possession de ses nouveaux bâtiments. « L'accessibilité des camions était un de nos soucis

majeurs, ainsi que les problèmes de stockage de matériel à notre dépôt de Château-Bourdin. Nous disposons maintenant de 300 m² de bureau et de 1.200 m² de réserves, ce qui va nous permettre de mieux travailler », précise Patrice Noirtault, le directeur.

C'est en 2004 que Patrice



Le nouveau bâtiment.

Noirtault achète les établissements Brunet de Parthenay. Puis en 2005, avec son épouse Colette, ils créent la Sarl Noirtault et s'installent à Château-Bourdin. Cette entreprise dynamique livre, installe et vend du matériel destiné à l'élevage en général. En constant développement, est à la conquête

de nouveaux marchés sur la France entière.

C'est en présence de nombreuses personnalités, élus ou non, fournisseurs, clients et amis que s'est déroulée, vendredi, l'inauguration du nouveau bâtiment, très moderne et surtout beaucoup plus fonctionnel.



Mazières en Gâtine